

archiviste du département depuis 1848, mort après une longue maladie, à l'âge de soixante et dix ans.

M. Gauthier était originaire d'Excideuil (Dordogne). Il s'était improvisé archiviste et avait réussi. Doué d'un grand esprit de classification et d'organisation, il avait rendu des services aux archives. Il est mort sans avoir rien écrit. L'Administration préfectorale avait tenu à s'associer au deuil des amis du défunt. M. le Secrétaire général, M. le Secrétaire particulier, plusieurs chefs de division, les archivistes, d'autres chefs de services assistaient à la cérémonie funèbre et ont suivi le cercueil à l'église et au lieu du dernier repos.

Enfin, closons cette liste par le décès de M. le colonel Rolland de Ravel, dont les obsèques ont eu lieu le 15, à Ainay.

M. le général Bourbaki, MM. les généraux Faure, Février, Guillemain et de nombreux officiers supérieurs des différentes armes du 14^e corps d'armée y assistaient.

Un bataillon du 140^e de ligne, commandé par un lieutenant-colonel, rendait les honneurs.

M. Rolland de Ravel était âgé de 70 ans. Après la cérémonie funèbre, le corps a été transporté à Belley où la famille Rolland a son tombeau.

Ce colonel était fils d'un ancien sous-préfet de Belley et frère de la belle et si malheureuse M^{me} Humbert Ferrand.

— Le couvent de la Visitation d'Annecy vient d'envoyer au Saint-Père des reliques du nouveau Docteur de l'Église. Quelques ossements du grand saint ont été enfermés dans une châsse magnifique de M. Armand Calliat, nouveau chef d'œuvre du célèbre orfèvre lyonnais. C'est la douzième œuvre d'art que l'éminent artiste voit entrer au Vatican.

— L'année prochaine, au mois d'août, le Congrès des Orientalistes tiendra sa session provinciale à Lyon, où tout s'organise pour l'accueillir dignement. Déjà, le comité d'organisation a procédé à l'élection de son bureau, qui est ainsi composé :

Présidents d'honneur. — MM. Textor de Ravisi (le baron) ancien gouverneur de Karikal, vice-président de la 1^{re} session provinciale du Congrès des Orientalistes (Saint-Etienne).

— De Lesseps (le vicomte), président de la 2^e session du Congrès provincial des Orientalistes. (Marseille).

Président — M. Guimet (Emile), chargé par le gouvernement d'une mission dans l'Extrême-Orient, membre de l'Académie de Lyon.

Vice-Présidents. — MM. Hignard, professeur à la Faculté des lettres, président de l'Académie de Lyon. — L'abbé Guinand, professeur d'hébreu, doyen de la Faculté de théologie, membre de l'Académie de Lyon. — Desgrand (Louis),